

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

DIGITALES PORTFOLIO FÜR BÜRGER-INNEN MÜNCHENS
AUF DER MÜNCHEN-APP

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

s. separates Blatt → Antrag

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Antrag am 15.09.2022 zur Bürgerversammlung des Stadtbezirks Altstadt/Lehel 01

Betreff:

Digitales Postfach für jeden Bürger und jede Bürgerin auf der München.de APP-

Antrag:

Es wird beantragt, dass die Stadt München für jede/n Bürger/Bürgerin ein digitales Postfach ähnlich wie Krankenkassen oder Telekommunikationsanbieter ihren Bürgern zur Verfügung stellt, damit die Kommunikation der Stadt mit den Bürgern besser läuft.

Begründung:

Seit den Umgestaltungsversuchen der Stadt in Tal-Viertel erhalten viele Anwohner nicht zuverlässig die Einladungen der Stadtverwaltung. Auch für diese Bürgerversammlung wurden einige Häuser im Tal bspw. Tal 23/25, Tal 38 nicht eingeladen!

Wir haben schon bei der Bürgerversammlung 2021 beantragt, dass mit den Daten des Einwohnermeldeamtes alle Bürgerinnen und Bürger zuverlässig erreicht werden könnten und diese Möglichkeit bitte genutzt werden sollte. In anderen Städten funktioniert dies einwandfrei.

Da die Stadt München sich bisher nicht dazu entschlossen hat und die Kommunikation **mit** den Bürgerinnen und Bürgern miserabel läuft, beantragen wir ein digitales Postfach für jede/n Bürger/Bürgerin der Landeshauptstadt München.